

"El Día" 27/6/81

Felicitaciones a El Día

DEL COMITÉ DE SOLIDARIDAD

CON EL PUEBLO ARGENTINO

Felicito a Ud. y a todos sus colaboradores, en nombre de los exiliados que integran el Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino (COSPA) y en el mío propio en el XIX aniversario de la creación del periódico El Día, Vocero del Pueblo Mexicano.

La consecuencia con la declaración de principios expresada en su primer editorial se ha mantenido hasta la actualidad, no sólo en relación con la realidad mexicana, sino también con la de nuestros países latinoamericanos.

El "diario limpio, veraz, sereno y enérgico" a la vez se ha pronunciado siempre a favor de los "legítimos movimientos de reivindicación de los pueblos", condenando las dictaduras genocidas, aliadas a las oligarquías internas y al imperialismo norteamericano.

Sus páginas han estado siempre abiertas, no sólo a los mexicanos progresistas, sino también a los revolucionarios latinoamericanos que han luchado por la liberación de sus pueblos y por ello han debido exiliarse en esta generosa tierra mexicana. Intelectuales como Rodolfo Puiggrós, Genaro Carnero Checa y Marcelo Quiroga Santa Cruz, por mencionar solamente a los desaparecidos, encontraron una tribuna para expresar su pensamiento revolucionario y su fe en el triunfo final de los pueblos.

Muy cordialmente

Della Carnelli de Puiggrós
Secretaría General

Exención 27/6/81

Amenazas a Miembros Derechos Humanos de la Asamblea de

BUENOS AIRES, 25 de junio. (AP y AFP) — Tres abogados que están vinculados a las organizaciones de los derechos humanos denunciaron que son sometidos a reiteradas amenazas de muerte.

Los abogados, Marcelo Partolli, Luis Fernando Zamora y Juan José Prado, interpusieron un recurso de amparo ante los tribunales, en solicitud de que se averigüe si existe alguna orden de detención contra ellos por parte de algún organismo de seguridad.